



Esta distinción del Ejecutivo regional reconoce los méritos de personas e instituciones por sus servicios prestados a la sociedad

Díaz Ayuso entrega la Medalla de Oro de la Comunidad de Madrid a Dani Carvajal y elogia su palmarés logrado con “trabajo y mucho sacrificio”

- El futbolista ha obtenido más de 30 títulos a lo largo de su carrera en el club blanco y la Selección Española
- El Consejo de Gobierno acordó el pasado 9 de abril concederle su máxima condecoración

27 de mayo de 2025.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha entregado hoy, en la Real Casa de Correos, la Medalla de Oro de la región al futbolista Dani Carvajal, la máxima condecoración del Gobierno autonómico. Díaz Ayuso ha elogiado su palmarés en el Real Madrid y la Selección Española logrado “con trabajo y mucho sacrificio”.

“Gracias por ser como eres, por ilusionar de niños a mayores, a personas que te quieren, te esperan y hoy celebran contigo este merecidísimo reconocimiento”, ha enfatizado Díaz Ayuso, que ha destacado también su “entrega, respeto y compañerismo”, que le han servido para cosechar el aprecio de sus compañeros de equipo y rivales deportivos.

La Medalla de Oro reconoce los méritos de personas, instituciones o entidades que hayan prestado servicios a la comunidad en general. Dani Carvajal, canterano del Real Madrid nacido en Leganés, recibe esta condecoración después de acordarse en el Consejo de Gobierno del 9 de abril, y una vez que ha finalizado la temporada de LaLiga 2024/25. En total, el futbolista ha obtenido más de 30 títulos a lo largo de su carrera, consolidándose como uno de los más laureados de su generación.

Entre ellos, con el Real Madrid el defensa ha conquistado seis Champions League, seis Mundiales de Clubes, cinco Supercopas de Europa, cuatro Ligas, dos Copas del Rey y cuatro Supercopas de España. Además, con la selección española ha conseguido una Eurocopa el año pasado y una Liga de Naciones en 2023.

Además, este año Carvajal ha sido pregonero de las fiestas de San Isidro del Ayuntamiento de la capital, como otra muestra del aprecio que le profesan los madrileños y de su compromiso con su tierra natal.



Comunidad
de Madrid

Medios de Comunicación

Otros jugadores históricos de la entidad merengue, como Alfredo Di Stéfano (2006) e Iker Casillas (2013), incluso el propio club por su centenario (2002), también han recibido la Medalla de Oro de la Comunidad de Madrid.